



あきのかみ しょう つうしん

明神小通信

2022年 11月30日



学校スローガン 「学び合い 認め合う 明神っ子」

PTA授業参観

11月5日（土）に、本年度2回目の参観日を行いました。前回と同様に、感染拡大予防対策として、2時間の公開授業に3交代をしながら参観をしていただきました。

今回の参観授業では、ゲストティチャーを招いての環境学習などの授業を行った学年もあり、子どもたちの学習の様子を見ていただきました。

保護者の皆様には、当日の検温、参観時間や参加人数の制限等にご協力いただきありがとうございました。



1・2年生（環境学習）



つくし・ひまわり学級（生活単元）



3年生（国語）



たんぼぼ学級（国語）



4年生（人権学習）



5年生（社会）



すだち・コスモス学級（国語）



6年生（理科）



参観の様子

※裏面もご覧ください。

授業研究会

11月18日（金）に本校で算数科の授業研究会が行われました。当日は、鳴門市内の先生方を中心に、26名の方が来校され、2年生と4年生の授業を見ていただきました。授業のあとには、それぞれの授業についての研究会が行われ、よりよい授業の実戦に向けての意見交換が行われました。2年生と4年生の子どもたちは、授業に熱心に取り組み、意欲的に発表や活動を行いました。



来年度は、本校で徳島県下の多数の先生方が参加する算数科の研究大会が行われる予定です。

木工教室

11月11日（金）に6年生が木工教室を行いました。当日は、フレッセ（全徳島建設労働組合）の方々講師として来校してくださり、指導していただきました。



子どもたちにとっては、釘を正確に打ち込むことは、難しそうでしたが、それでも慣れてくると上手になっていました。できあがった本立ては、引き出しもついた立派なもので、子どもたちはみんな満足そうでした。

人権学習

毎年、鳴門市では、人権教育推進強調月間（本年度：11月10日～12月10日）として、市全体で人権教育の推進に取り組んでいます。

本校でも、11月16日（水）に、6年生が人権福祉センターへ行き、人権文化祭に参加してきました。

会場には、人権問題の解決に向けての各団体の取組や、鳴門市内の幼保・小・中・高校での人権学習について紹介するパネルなどが展示されていました。



また、4年生は、「NPO 法人 あたたかい手コラボ」の方をお招きして、手話交流会を行いました。最初に講師の方から、手話について子どもたちに知っておいてほしいこととお話ししていただきました。また子どもたちからの質問にもお答えしていただきました。そのあと、グループに分かれて、実際に手話の指導受けながら練習をしました。



※裏面もご覧ください。